
Verbale della riunione della Commissione EAEVE del 17 dicembre 2020. 

La riunione si è svolta per via telematica su piattaforma Teams alle ore 13,00 ed è stata 
regolarmente convocata dal Coordinatore, prof. Verini Supplizi, tramite mail del 12 dicembre 
2020, con il seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni 
2) Organizzazione attività per il Report ad interim 
3) varie ed eventuali 
 
Sono presenti oltre al coordinatore: 
prof. Beniamino Cenci Goga 
prof.ssa Silvana Diverio 
prof.ssa Cecilia Dall’Aglio 
prof. Rolando Arcelli 
dott. Elvio Lepri 
sig.ra Serena Brondolo 
sig.ra Rokia Boutiznar 
 
Prende la parola il prof. Verini Supplizi comunicando che è necessario iniziare a lavorare sui dati 
del 2019 dato che, nel SER della precedente visita, ci eravamo fermati alla fine del 2018. Fa 
presente inoltre che il 2020 non rientrerà nei conteggi ufficiali, in considerazione degli eventi che 
si sono verificati, anche se molto probabilmente verrà chiesto di fare anche una valutazione dei 
dati raccolti in questo anno.  
Fa presente che il rapporto ad interim deve essere prodotto dopo 3 anni e mezzo 
dall’accreditamento e che quindi è previsto per settembre/ottobre 2022. Mentre il prossimo 
accreditamento sarà nel 2026 e sotto la lente saranno gli ultimi 3 anni. 
Detto questo, il coordinatore esprime le sue perplessità circa il numero progressivamente 
crescente degli studenti iscrivibili che crea sicuramente dei problemi agli indicatori e fa presente 
che un possibile suggerimento per contenere questo numero potrebbe essere quello di ridurre il 
numero di stranieri iscrivibili. 
Si passa quindi ad una pianificazione dei lavori da portare avanti per la stesura del rapporto e il 
coordinatore fa presente che è necessario procedere ad una verifica degli indicatori (per il 
momento riferiti solo al 2019) per vedere se questi si sono mantenuti uguali o se hanno subito 
variazioni in meglio o in peggio. 
Per portare avanti questo lavoro, il coordinatore propone, anche in base al SER già compilato 
l’anno precedente, di dividere il materiale per la ricerca dei dati e, considerando che nella 
commissione sono rappresentati i vari settori, si rende disponibile ad occuparsi dei dati relativi alle 
produzioni animali, mentre il prof. Cenci Goga si può occupare di quelli relativi al settore ispettivo 
e la prof.ssa Diverio di quelli delle materie di base. Gli indicatori vanno comunque considerati 
riferiti a 80 studenti, pur con le perplessità prima evidenziate. 
Prima di concludere la riunione viene sottolineata la necessità di partire dai documenti prodotti 
per l’ultima visita di accreditamento e l’importanza di conoscere i criteri che sono stati seguiti per 
l’analisi degli indicatori, per non incorrere in risultati contraddittori. 
La  riunione termina alle 13,50  
 
Fto Prof. Andrea Verini Supplizi      F.to Prof.ssa Cecilia Dall’Aglio 
Coordinatore Commissione EAEVE DMV    Segretario Verbalizzante 


